

Wöchentliche Berichte (englisch)

Das Alarmphone veröffentlicht wöchentlich einen Report, in dem sämtliche Fälle dokumentiert sind, mit denen das Alarmphone zu tun hatte. Auf diese Weise ist bereits jetzt ein einzigartiges Archiv entstanden, das nicht nur von der verzweifelten Situation all derer berichtet, die keine andere Möglichkeit hatten, als ein Boot zu besteigen, sondern auch davon, welche massiven Menschenrechtverletzungen seitens der EU auf dem Meer erfolgen – sei es durch Frontex, einzelne Küstenwachen oder unterlassene Hilfeleistung.

Die englischsprachigen Reports sind auf der [Webseite des Alarmphones](#) dokumentiert.